



コロナ禍での制約はありましたが、今週、2年生はインターンシップに参加しています。国内ではだんだんと行動規制が緩和されてきましたが、人と人との交流に制限のある期間が長かったため、人との関わり方がつかめず、精神的なつらさや今の環境を不幸だと訴える人たちが増えたようです。

幸せは自分が決める

あなたの幸せの定義は何ですか？理由はどうであれ、あなたが幸せだと思うなら誰がどう言おうときっとあなたは幸せなのです。

みなさんの家族も先生たちもみなさんの幸せを願っていろいろなアドバイスをします。思春期のみなさんにはうとうしいなと思われるかもしれません。でも、本当にみなさんの幸せを願ってアドバイスをしているので、そこは耳を傾けて欲しいところです。

みなさんは家族や先生たちからどのようなアドバイスを受けましたか。同じことに対するアドバイスでも人によって内容が異なっていることがあったと思います。時には正反対のアドバイスがあったかもしれません。なぜでしょう？それは、アドバイスをする人たちは自分の経験と考えを基にそれぞれが正しいと思うことをアドバイスしているからです。しかし、経験や思考は人それぞれ違います。

では、幸せになるためには何を信じればいいのでしょうか。答えは、自分で決めるしかありません。いろいろな考え方を学ぶ中で、あなたがあなたにとっての幸せを決めるのです。自分が幸せだと思うなら間違いなく幸せです。

幸せだと思っている人によく見られることを伝えておきます。一つは、自分は誰かに必要とされているという自己有用感があることです。誰かの役に立っている実感。誰かのありがとうという言葉。自分の仕事や行動を喜んでくれている人の姿。つまり、自分の存在意義を感じていることです。

そしてもう一つはより良い未来を語ることです。過去をグチグチ言っても出来事は変わりません。変えられるのは未来だけ。そしてより良い未来を創るために今をしっかり生きようとされている姿を見ることができます。

自分が幸せかどうかはあなた自身が決めることです。あなたの幸せと他者の幸せは同じである必要はありません。どうか、今を不幸と捉えず、より幸せに進むステージと捉えてください。先例のように、より良い未来のビジョンを言葉にし、誰かの心からの純粋な「ありがとう」が聞こえてくる行動を心がけることで必ずあなたも心底幸せを感じることでしょ。

私たちが日々取り組むものづくりの学びと実践はまさにこの精神です。

校長 松川 明義



【行事予定】10月25日(火)～27日(木)：2年インターンシップ

30日(日)：第二種電気工事士（筆記）

今週末の大会等：テニス新人戦（団体）、ソフトテニス新人戦、卓球西部地区予選

バスケットボールウインターカップ県予選



米工 HP